

# びよば



## ぽかぽか陽気に 誘われて!

春の穏やかなひとときのんびりと散歩

3月29日(日) 町観光協会と町商工会の共催による「一号線の桜まつり」が横芝小学校で開催されました。  
当日は、初夏を思わせるぽかぽか陽気で、一号線沿いの遊歩道を散策して来た人などが、カラオケを楽しみました。  
また、日曜マーケットの出店や商工会の売店でお買物や甘酒の無料サービスを受けるなど、春の麗らかな日を楽しんでいました。

カラオケは途切れることなく続きました



## 交通安全を願う 交差点で街頭指導

4月6日から15日までの「春の全国交通安全運動」期間中に、實川町長はじめ川島助役、町の交通指導員のみなさんが、警察官とともに町内2ヶ所の交差点で、子どもたちに正しい横断の仕方について街頭指導を実施しました。

朝早くから街頭に立ったみなさんは、子どもたちから「おはようございます」と元氣な挨拶をうけながら「信号が青になったら、手を上げてわたるんだよ」と丁寧な指導を行っていました。

### 横断は心のゆとり待つゆとり

(ドライバーのみなさんも、スピードは控えめに  
慎重な運転を心がけましょう)



現代の私たちの生活はまさに車社会、一人ひとりがルールを守り交通事故をなくしましょう。